



2学期がはじまりました

猛烈に暑かった夏休みでしたが、大きな事故やけがなどもなく過ごし、33名の児童がそろって2学期を迎えることができました。保護者の皆様・地域の皆様の目配り、心配りのおかげと感謝いたします。

また、夏休み中に取り組んだ自由研究や工作や絵画の作品から、それぞれの子どもたちのがんばった様子が伝わってきました。

2学期には、親子運動会などのさまざまな行事が予定されています。実りある教育活動になるように、比田ファミリーで取り組んでいきたいと思っております。引き続きお力添えをよろしくお願いいたします。



授業公開日 おいでいただきありがとうございました

9月11日（金）、今年度初めての授業公開をしました。

3密回避のため、1家族2名までの来校とさせていただきますが、たくさんの保護者の方に、子どもたちの学習や学校の様子をご覧いただきました。ご多用の中、ありがとうございました。

1年生は、とてもうれしそうな表情で、張り切って授業に向かっていました。

低・中学年の学級では、授業の中で、大型提示装置を使う場面も見ていただくことができました。

高学年は、伊藤紀子先生（島根の子どもとメディア研究会会長）による、オンラインゲームなどとの望ましい付き合い方について考える授業でした。授業の最後には、全員がメディア宣言をしました。そして、学校から帰ってからお家の方と相談をして、あらためてメディア宣言をしました。

高学年のメディア宣言の一部を紹介します

- 平日は、ゲームの時間は30分、お手伝いを2回以上する。
- 休日、ゲームの時間は1～2時間、お手伝いを1回以上する。
- ゲームの時間を1時間、自分でやめる。
- 体を使って脳を育てる。10時までには必ず寝る。
- 月・火・木はゲームを休む。ゲームをしない時は、読書、運動、勉強をする。



メディア宣言

サタデースマイル「オンラインゲーム勉強会」

9月11日（金）、授業公開のあと、母親委員会主催のサタデースマイルが行われました。

インターネットに接続できる機器が普及し、子どもたちの中でオンラインゲームが浸透しつつあります。長時間利用による健康面や生活面での支障、課金の問題、事件に巻き込まれるなどの問題も起きています。本校では、今のところ大きな問題はなさそうですが、5.6年の授業に続いて、伊藤紀子先生に「困っていませんか～みんな考えてようメディアとの望ましい付き合い方～」という演題で講演をしていただきました。たくさんの保護者の方が熱心に聴講されました。

保護者の方から、「子どもと一緒にルールを決めること、守れなかったときのルールも含めて必要だ。」「様々なトラブルの事例を聞いて恐くなった。」「10秒ハグ（笑顔で抱きしめる）を家でやってみる。」などの感想が寄せられました。

講演で、伊藤先生は、『10秒ハグは、子どもだけでなく、親にも幸せホルモンとよばれるセロトニンが分泌されます。「親子の絆を育む」ものです。スクリーンを見るより顔と顔、携帯を手にとるより肌と肌の子育て期は今！』と話されました。

親子運動会に向けて 開催日9月19日（土） 予備日9月24日（木）

延期していた親子運動会の開催に向け、全校一緒になって準備を進めてきました。児童総会で、テーマや学年ごとに仕事の分担が決まり、色別集会、昼休みや放課後の時間を使って、練習や小道具づくりに励む子どもたちです。

テーマは、「コロナに負けない比田小パワー 全て出し切り全力勝負！」です。

時間の短縮や競技種目の工夫などをして、例年とは違う親子運動会になりますが、青色・赤色それぞれが結集して、心に残る運動会にしてくれると期待しています。

環境整備作業 大変お世話になりました

8月22日（土）、保護者の皆様には、暑い中、早朝より作業にお出かけいただきありがとうございました。

今年度は、地域の方にも参加をいただきました。PTA会員が少なくなり作業の負担が増加していることを知った地域の方が、比田地区在住の安来市シルバー人材センター会員の方々に協力を呼びかけられ、10名の皆様に校庭や校地周辺の草刈りをしていただきました。

おかげさまで、見違えるほどきれいになりました。

どうもありがとうございました。



出前授業 ごみについての学習

9月4日（金）、3・4年生が、三光株式会社の方による出前授業でごみの学習をしました。日本や安来市のごみの量やリサイクルについて教えていただきました。実験やクイズ、ゲームなどもあり、楽しく学んでいました。ポイ捨てのごみが川や海に流れ着くことを知り、今後の川の調査にもつながる時間になったようです。



学習支援員さん着任

コロナ対策で学習支援員さんの配置があり、本校では、9月14日から、〇〇〇〇先生にお勤めいただいています。子どもたちの学習のサポートのほか、子どもたちと一緒に活動をしたり、いろいろな仕事をしていただいています。子どもたちの年齢に一番近い存在で、子どもたちも喜んでます。

ダミアン先生 ありがとう！

ALTのダミアン先生が任期を終え帰国されることになり、9月15日が最終授業となりました。5年間比田小の外国語活動の学習を指導してくださいました。ハロウィンパーティーと一緒に過ごしたり、音楽会練習でフルートを演奏して下さったり、どうもありがとうございました。どうぞお元気で。

冬季時程について

年度初めにお伝えしていたとおり、10月23日（金）から冬季時程となります。完全下校時刻は16：15です。ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。



10月の主な行事

- | | |
|--------------------------------|--------------------|
| 5日（月）全校朝礼 | 16日（金）計算検定 |
| 8日（木）東比田マラソン会・交流会 | どんぐり会（比田小） |
| 9日（金）～15日（木）生活リズムチャレンジ週間 | 20日（火）眼科検診 |
| 9日（金）漢字検定 | 21日（水）スクールカウンセラー来校 |
| 13日（火）東比田シバザクラ植栽事業（カンパニーkids） | 23日（金）冬季時程開始 |
| 15日（木）クラブ「グラウンドゴルフ（老人会さんとの交流）」 | 漢字検定 |
| 「フラワーアレンジメント」 | 5・6年集合学習（山佐小） |
| | 30日（金）1・2・5年耳鼻科検診 |

9・10月生活目標：○時間を守って行動しよう

